

.com

atsuko-osaki.com

0円から
ドメイン取るならお名前.com

開く

ドメイン取るなら 公式登録サービス
お名前.com
https://www.onamae.com

ドメインならお名前.com
【公式】お名前.com

今なら2カ月間月額100円ですべての有料記事が読み放題！詳しくはこちら

朝日新聞デジタル > 記事

47歳NEC支店長の過労死、出張明細やiPadの新証拠で逆転認定

中山直樹 2023年9月26日 19時44分



✉️ f 🐦 B! ...
list



福岡地裁=福岡市中央区六本松4丁目

DEAN & DELUCA
meets Oisix

ご注文は一世帯一回限りとさせていただきます。

数量限定 おためしセット全9品

[PR]

NECの岡山支店長だった男性（当時47）の過労死を認めなかった岡山 労働基準監督署の決定は誤りだとして妻が国を相手取り、遺族補償の不支給処分取り消しを求めた訴訟の控訴審判決が26日、福岡高裁であった。岡田健裁判長は「男性は長時間勤務や連続勤務をしており、疾病には業務起因性が認められる」として、労基署の判断を追認した一審・福岡地裁判決と不支給処分をいずれも取り消す判決を出した。

男性は1991年にNECに入社し、2012年から岡山支店長として勤務していた。2014年に脳出血となり、16年に死亡した。発症前半年の時間外労働について、一審は月76時間としたが、二審は、妻側が新たに提出した出張明細やスケジュールを管理していた私用iPad、運転日報などの証拠を元に81時間30分に伸びると認定した。

妻（55）は判決を受けて「夫の会社での働きぶりを知っていたので、夫が倒れたときには労災であると確信していました。裁判で認めてもらえないことが続き悔しい思いをしましたが、今回の判決でようやく夫の働きぶり、頑張りが認められうれしいです。夫の頑張りがようやく報われる日が来たと思います」とコメ

注目の連載記事 →

もっと見る

新世AI

AIに心がないとしても…擬人化したがる人間側、リスクに備える欧州



松たか子 彼方のわたし

とどろく雷、あてのない「旅」 松たか子さんのささやかな思い出



DEAN & DELUCA
meets Oisix

ご注文は一世帯一回限りとさせていただきます。

数量限定 おためしセット全9品

PR 注目情報



上田まりえの母校訪問

BYODとVDIを同時に採用 新時代の教育システムとは



アジア最大級のファンド

三菱商事が気候テック投資を後押し 画期的な脱炭素技術の実現を目指す



来年度の中学受験は？

人気校や出題の傾向 SAPIX広野氏が解説

気候テックへの投資がつくる未来

2023年... (text partially cut off)

ントした。

NECは「詳細は把握していないため、判決に対するコメントは差し控える」とした。(中山直樹)

有料会員になると会員限定の有料記事もお読みいただけます。

[今すぐ登録 \(秋トクキャンペーン中\)](#) [ログインする](#)

【10/25まで】すべての有料記事が読み放題！秋トクキャンペーン実施中！詳しくは[こちら](#)

... [list](#)

関連ニュース

うつ病「悪化」の労災認定、
範囲広がる 「極度の負荷」
なくても救済



控訴審で示された「アナザー
ストーリー」 工藤会死刑判
決への影響は



脱炭素技術に未来を託し三菱
商事が取り組むファンド事業



母「言葉出ない」 嘱託職員
の自殺、二審も公務との因果
関係認めず



「仕事のしすぎだと認めても
らえたよ」 教諭過労死、妻が
判決後に会見



53日間で休み1日…40代教諭
の過労死なぜ？妻「私たちが
最後に」



社員自殺の労災認定、中部電
力社長「会社として何ができ
るか検討」



こんな特集も

三菱商事の挑戦 低・脱炭素
社会へ向けた気候テック投資



売れてます！半田素麺「オカ
ベの麺」
 株式会社オカベ



売れてます！半田素麺「オカ
ベの麺」
 株式会社オカベ



夢グループ社長が歌手に挑戦
歌に込めた熱い思いとは



ふたりを繋ぐペアウォッチ
大切な人、大切な時間



売れてます！半田素麺「オカ
ベの麺」
 株式会社オカベ



今、あなたにオススメ (PR)

国連で働きたいなら関西学院大学！
充実のプログラム。元職員の教員も

アジア最大級のファンド、ついに始動
Climate Techの成長めざす

四天王寺高・中が磨く「やり抜く力」
部活も、行事も、難関大合格も！

災害発生前に備えておくべきことは？
関東大震災100年の節目に考える

なぜ今こそ、中学受験なのか
SAPIX高宮さん語る、名門校の魅力

AIに置き換わらない「創造力」を
SDGsの課題解決 創価大のゼミから

大切な人、大切な時間
大切なパートナーと刻む特別な時間

AI時代「5歳までの教育が重要」
専門家がすすめる「体験」とは？

災害救護のノウハウを蓄積してきた日赤
災害時に重要な本当の「備え」とは？

中高一貫6年間で「おもしろい」を磨く
興味関心を追究する、名門男子校の学び

朝日新聞社会部 公式ツイッター

朝日新聞社会部 @As... · 2020年5月10日

政治家だけでなく、俳優、漫画家、作家、音楽家…。市民のひとりとして著名人が10日朝にかけて声をあげています。

検察庁法改正に抗議、ツイッターで150万超 著名人も：朝日新聞デジタル

- #検察庁法改正案に抗議します 1,516,744件のツイート
- #SecretSky 22,561件のツイート
- #この選手中日にいたんだ選手権

asahi.com
検察庁法改正に抗議、ツイッターで

※Twitterのサービスが混み合っている時など、ツイートが表示されない場合もあります。

Asahi_Shakai

朝日新聞社会部

[アクセスランキング](#) [もっと見る](#)